

Graddlerradtour 2025 in die Habsburgischen Stammlande vom 20.06.2025 – 23.06.2025

Hallo liebe Graddlerkameraden,

das Jahr 2025 führt uns mit den Rädern in die Habsburgischen Stammlande,
oder auch
Burgundische Pforte (im südlichen Elsass).

Wie jedes Jahr fahren wir wieder mit dem Busunternehmen Weiss&Nesch.
Unser bisheriger Fahrer Willi hat sich wieder als Fahrer für unsere Gruppe eintragen
lassen.

Tag 1

Freitag 20.06.

Wir starten um 6.45 Uhr in Gamerschwang bzw. 7.00 Uhr in Nasgenstadt.
Der Bus bringt uns dann Richtung Elsass.

Auf dem Weg dorthin treffen wir unseren Kameraden Josef in Maulburg, nehmen
dort einen kleinen Snack zu uns und fahren von dort dann auch mit den Rad los.
Von Maulburg bis zu unserem Ziel wären es, nicht erschrecken, ca. 98 km.

Wie immer -und deshalb haben wir auch einen eigenen Bus- besteht die Möglichkeit,
dass sich einzelne Gruppen mit dem Bus abholen zu lassen und somit die Strecke
individuell verkürzen.

Ziel und Zentrum unserer Tour ist die Löwenstadt **Belfort** mit ihren ca. 45.000
Einwohnern.

110 Löwen sollen Belfort zieren. Doch keiner ist so berühmt wie der riesige Löwe,
der hoch über der Stadt thront. Auguste Bartholdi, der Schöpfer der Freiheitsstatue,
schuf das 22 Meter lange und elf Meter hohe Monument für die Zitadelle aus rosa
Sandsteinblöcken aus den Vogesen.

Wir sind in Belfort im **Hotel Le Capucins** untergebracht.

Wir werden unsere Zimmer beziehen und uns frisch machen.
Nach dem Abendessen im Hotel werde ich versuchen eine Stadtführung zu
organisieren.

Danach ??????

Tag 2.

Samstag 21.06.

Nach dem wir uns hoffentlich gut erholt haben, beginnen wir unsere Tour um die üblichen 9.00 Uhr. Wir werden heute eine Rundtour in der Region Grand Est machen die genaue Strecke werden wir mit **Karten** und **komoot** noch festlegen.

Es kann sich gerne jeder vorher informieren und Vorschläge machen.

(Sehenswürdigkeiten, besondere Ziele, Führungen,....)

Hier schlägt die große Stunde unserer Navi-Fahrer :))

Wenn sich am gestrigen Tage unterschiedl. Gruppen gebildet haben, so würden wir am heutigen Tag eher zusammen fahren.

Auf jeden Fall sollten am Abend wieder alle im Hotel sein zum gemeinsamen Abendessen.

Die Zeit nach dem Abendessen dient dann zur Erholung, Meditation und Verarbeiten der Eindrücke des Tages - keinesfalls zum ausgehen und feiern

Tag 3

Sonntag 22.06.

Wir fahren, wie immer, morgens um 9.00 Uhr wieder los. Als angestrebtes Ziel (wer will) bis nach **Haut-Königsburg bei Orschwiller** (Strecke ca. 100 km)

Hohkönigsburg umgangssprachlich **Hochkönigsburg**, französisch Château du Haut-Koenigsbourg ist eine zu Beginn des 20. Jahrhunderts rekonstruierte Burg bei [Orschwiller](#) .

Sie ist mit jährlich etwa 500.000 Besuchern die meistbesuchte Burg der Region und einer der am häufigsten frequentierten Touristenorte ganz Frankreichs.

Auf der Strecke werden wir dann bestimmt ein schönes Lokal finden um uns zu stärken.

Wer dann sitzen bleiben will hat die Möglichkeit sich vom Bus abholen zu lassen.

Nach dem wir uns dann zum Abschluss des Radfahrens gestärkt haben, bringt uns der Bus hoffentlich alle gesund wieder nach Hause.

Ich hoffe, das Programm sagt möglichst vielen Graddlerkameraden und Gästen zu. Natürlich sind auch neue Teilnehmer sehr gerne willkommen.

Wie immer, als „Anmeldung“ gilt nur eine Vorabüberweisung von 200,-€ auf das Graddlerkonto

IBAN DE08 6006 9346 0567 8910 97

Die Gesamtkosten variieren, je nach Teilnehmerzahl und Zimmer
(Abendessen und Frühstück ist enthalten)

von 394,- € 23 – 25 Teilnehmer
bis 501,-€ 15 – 18 Teilnehmer s. Anhang

Ich freue mich schon auf
die gemeinsamen Tage:
viele nette Gespräche
viele neue Eindrücke
viel Spass
bei sicherlich schönen Wetter (Paul – du regelst das wieder)

Auf dass hoffentlich viele bekannte Gesichter wieder dabei sind und vielleicht ein
paar neue dazukommen, verbleibe ich mit

kameradschaftlichen Grüßen

Eberhard